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Wer's noch nicht gesehen hat, dem leg ich's ans Herz. Die Dokumentation, die letztens auf ZDF
gesendet wurde.

Es geht dabei um eine sehr kritische Beleuchtung des "Gesundheitswesens". Dass Medikamente
nicht wirklich dazu da sind zu heilen, sondern vor allem Aktionäre glücklich zu machen. Denn
natürlich bringen sie vor allem den Pharmafirmen viel.

Ich möchte nicht sagen, dass die Industrie nur Schrott produziert. Aber es geht darum, den
Innovationswahnsinn der Industrie zu beleuchten. Denn wie in jeder Industrie "muss" auch die
Gesundheitsindustrie Profit erwirtschaften. Und da kann es schon mal passieren, dass ein
Medikament entwickelt wird, das aussergewöhnliche Nebenwirkungen hat - eventuell viel mehr und
gravierendere als seine beabsichtigte Wirkung.

Gibt es wirklich so viele "neue" Krankheiten, dass man immer neuere Medikamente entwickeln 
muss? Und wer will diese? Zwangsverschreibungen gibt es ja wohl nur selten.

Wir sollten wirklich schauen, was die Pharma-Industrie für uns tun darf und was wir von ihr
verlangen sollten - Hilfsmittel, nicht gewinnorientierte Finanzprodukte.

Es gibt bekanntlich einige Skandale in der Forschungsindustrie, wo Leute gefälschte Forschungs-
und Studienresultate zu Hilfe nahmen, um sich in den Vordergrund zu stellen, ihren Beruf verratend. 

Und wir als "Gesundheitskonsumenten" sollten mehr Verantwortung für die eigene Gesundheit
übernehmen, nachfragen, ob was wirklich nötig ist, bevor wir sklavisch nach neuen Medis schreien.
Denn es wird bekanntlich immer etwas geben, wogegen noch kein Medikament erfunden ist. Aber
vielleicht liegt die Heilung ja nicht im Medi, sondern anderswo ...
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